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       Мэтью Гэмсер – Исполнительный директор Финансового форума малого и среднего предпринимательства (SME Finance Forum), который является центром обмена знаниями, передовым опытом и сотрудничества и был создан по инициативе Глобального партнерства по повышению финансовой доступности (Global Partnership for Financial Inclusion) в рамках G20 и которым руководит Международная финансовая корпорация (IFC).
      Имеет более 35 лет профессионального опыта в сфере развития частного предпринимательства и финансового сектора.       Работал с коммерческими банками и небанковскими финансовыми институтами по расширению спектра услуг для частных лиц и субъектов предпринимательской деятельности, которые прежде испытывали недостаток в официальном финансировании.       Взаимодействовал с государственными и директивными органами с целью улучшения благоприятных условий и инфраструктуры для развития финансового сектора, уделяя особое внимание расширению доступа к финансовым услугам и роли финансового сектора в смягчении последствий в результате изменения климата.
     Более 11 лет работает на различных должностях в Международной финансовой корпорации (IFC). Окончил Гарвардский Университет, где получил степени Бакалавра и Магистра гуманитарных наук, и Университет Сассекса в Великобритании со степенью Доктора наук. Предметом его исследовательской деятельности было управление технологическими изменениями.
Matthew Gamser is CEO of the SME Finance Forum, a center for knowledge exchange, good practice promotion and networking, managed by IFC for the G-20 countries’ Global Partnership for Financial Inclusion.  He has over 35 years’ experience in private enterprise and financial sector development. He has worked with commercial banks and non-bank financial institutions in broadening and deepening services to households and enterprises previously lacking formal finance. He has worked with governments and policy-makers on improving the enabling environment and infrastructure for financial sector development, with a focus on financial inclusion and on the role of the financial sector in mitigating the effects of climate change. He has worked for IFC for over 11 years in various positions. He holds A.B. and A.M. degrees from Harvard University, and M.Sc. and D.Phil degrees from Sussex University (UK), where his work focused on the management of technological change.  
